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Mataram NTB - Setelah usai pasca tahapan pelaksanaan pengamanan 
pemungutan suara di TPS Pemilu 2024, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr 
Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA melakukan pengecekan Lokasi 
penyimpanan Logistik Pemilu 2024 dan Penempatan Personel pengamanan 
Pemilu Sekretariat PPK di seluruh Kecamatan wilayah Kota Mataram. Kamis, 
(15/02/2024)

Dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram didampingi Wakapolresta Mataram 
AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra 
Kerthiawan SH MH, Kabag Ren Kompol Agus Dwi Ananto SH, Kasat Sabhara 
Kompol Supyan Hadi SH, Kasat Reskrim Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE 
SIK MH, para Kapolsek jajaran dan Perwira Pengendali pengamanan Pemilu di 
PPK.

Pengecekan Kapolresta Mataram tiba pertama di PPK Ampenan Kantor Camat, 
kedua menuju Kantor Camat Selaparang disambut olah Sekcam Selaparang 
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Dessy Wulandari SE, selanjutnya ketiga menuju Kantor Lurah Rembiga, keempat 
menuju Kantor PPK Camat Cakranegara, lanjut menuju PPK Kantor Camat 
Sandubaya.

Dilanjutkan menuju PPK Kantor Camat Mataram yang disambut oleh Camat 
Mataram Budi Wartono dan terakhir menuju Kantor PPK Camat Sekarbela yang 
disambut langsung Camat Sekarbela Cahya Samudera, STTP.,MH.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR 
CBA usai pengecekan mengatakan bahwa jadi hari ini pengecekan kembali 
dilakukan untuk memastikan keamanan pasca tahapan pemungutan suara dan 
hasilnya tempat penyimpanan logistik sudah tersedia dengan baik di seluruh 
Pemilu Sekretariat PPK di seluruh Kecamatan wilayah Kota Mataram.

" Personel juga sudah siaga yang terlibat langsung 2/3 kekuatan yaitu 646 
personil dan 1/3 kekuatan ada di Polresta dan Polsek Polsek masing-masing ", 
ucapnya 

Selain itu lanjutnya, pihaknya juga mendapat BKO dari Brimob sebanyak 1 
Kompi, Samapta Polda dua pleton dan TNI satu pleton oleh karenanya 
penempatan personel juga harus diperhatikan, pungkasnya.(Adb)


